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В статье рассматриваются отдельные организационно-правовые меры по противодействию 
коррупции в Российском государстве в XV−XVIII веках. На основе анализа российского законодатель-
ства, а также фундаментальных трудов ученых, посвященных проблемам противодействия корруп-
ции и взяточничеству на территории Российского государства, авторы приходят к выводу о том, 
что, несмотря на нормативное закрепление наказания за коррупционные правонарушения, это не 
снижало количества совершаемых противоправных деяний ввиду лояльности верховной власти к са-
новникам и не влияло на размер получаемых ими взяток. Вместе с тем осуществляемые мероприятия 
по противодействию коррупции нашли свое дальнейшее продолжение в Своде законов Российской им-
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перии 1832 года и Уложении о наказаниях уголовных и исправительных 1845 года, что послужило раз-
витию системы организационно-правовых мер по противодействию коррупции в России.
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Th e article discusses some organizational and legal measures to combat corruption in the Russian state 
in the XV−XVIII centuries. Based on the analysis of the Russian legislation, as well as the fundamental 
works of scientists on the problems of combating corruption and bribery in the territory of the Russian state, 
the authors conclude that, despite the normative consolidation of punishment for corruption off enses, it has 
not reduced the number of illegal acts committed due to the loyalty of the Supreme power to the dignitaries 
and did not aff ect the number of bribes received by them. At the same time, anti-corruption measures were 
continued in the code of laws of the Russian Empire of 1832 and the penal and correctional Code of 1845, 
which served to develop the system of organizational and legal measures to combat corruption in Russia.
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